

Encore énormément de monde au festival hier vendredi, pour les contes de Piloucha ou encore pour Rémi qui avait joué mercredi sous le chapiteau des Baladins du Miroir, jeudi à la crèche Crech'endo et vendredi à la Crèche Frimousse. merveilleux spectacle pour enfant de 4 à 18 mois (!) "Rémi chante et signe". Il faut savoir qu'aujourd'hui Rémi est devenue la star des enfants, connu surtout par ses comptines qui circulent sur les réseaux sociaux...

Il est étonnant de lire à la Une du journal local "Spectacles : le public revient doucement dans les salles" et cela en plein festival ! Il aurait fallu venir cette semaine à Tomblaine pour voir que le public est revenu très, très fort ! Nous avons dû malheureusement refuser du monde chaque soir et nous avons joué à guichet fermé tous les jours...

Hier soir, Pierre Palmade était sur scène à Tomblaine, avec Benjamin Gauthier pour leur nouveau spectacle "Assume Bordel !" Une première (encore une) à "Aux Actes Citoyens" qui a ravi le public, avec standing ovation (encore une) à la fin du spectacle ! "Assume bordel !" sera joué à Paris au Théâtre des enfants du paradis à partir du 9 octobre



